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崇仁醫護管理專科學校 109學年度第一學期師生座談嘉義校區會議記錄 

一、時間：109年 12月 09日 (三) 15:00~16:50 

二、地點：嘉義校區 懷正樓地下室 HB01大會議室 

三、主席：學生會會長 廖怡瑄 

四、列席人員：各單位主管、學生會幹部及各班兩名代表 

五、會議內容： 

(1)主席致詞: 校長、各位師長大家好，我是這次師生座談的主席廖怡瑄。舉辦師生座談的目的

是為了讓師長更了解同學們在校園生活裡所遇到的問題，藉由師生座談達到更妥善的溝通，因

遭逢疫情的關係，請同學們在會議過程中全程配戴口罩以及不要使用電子產品，並將手機調成

靜音，另外，也請同學們注意自己的坐姿及對師長的禮貌，若要發言，請先舉手拿到麥克風後

再發言，謝謝大家。 

    (2)師長致詞： 

    (3)提案討論： 

總務處 

問題 提案班級建議 回覆內容 

Q1.水溝加蓋（正心

誠意樓）。 

才不會很臭，影響校園環境，

更不用浪費人力。(服二心) 

(109 學年度第 1學期總務處回覆) 

目前無此規劃。 

Q2. 操場為何要用紅

土 。 

希望可以建 PU跑道，這樣跑起

來比較舒服也不會弄髒鞋子。

（服一正） 

(109 學年度第 1學期總務處回覆) 

目前無此規劃。 

Q3. 宿舍常常跳電。 請學校檢查電路。（美二心） (109 學年度第 1學期總務處回覆) 

學校電路是安全的，但大家要注意用電規

範，勿用電鍋、電磁爐。 

Q4.宿舍信號不好。 請學校聯絡電信公司或增設基

地台來改善以免影響學生學

習。（美二心） 

(109 學年度第 1學期總務處回覆) 

會釐清狀況後再回覆。 

Q5.宿舍茶水間

2F~3F、3F~4F樓梯

中間的茶水間沒有電

風扇，室內溫度高

時，會很悶熱。 

希望增設電風扇。（美二心） (109 學年度第 1學期總務處回覆) 

開窗保持通風。 

Q6.宿舍洗衣機太

少，總是要等很久才

可以洗衣服。 

增加洗衣機。（美二心）(美一

正) 

 

(109 學年度第 1學期總務處回覆) 

會跟學務處溝通協助。 

Q7.學期初領的掃把

是半舊的。 

建議換新的掃把。（餐一正） 

 

(109 學年度第 1學期總務處回覆) 

基於不浪費原則，掃具堪用請同學繼續使

用。 

Q8.飲水機經常故障 可否換新的一台或修理。(美三 (109 學年度第 1學期總務處回覆) 
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3F西側(美保大樓) 心) 已報修，已規劃更換。 

Q9.冷氣常切換至後

台模式。 

可否修正後台模式。(美三心) (109 學年度第 1學期總務處回覆) 

已請廠商處理。 

Q10.可不可以開放懷

正樓 5F電梯。 

下課時間教官或老師要找同

學，上課時間要回教室的時間

太趕。(服二正) 

(109 學年度第 1學期總務處回覆) 

電梯為無障礙電梯，提供給不方便的同學、

師長使用。 

Q11.學校停車場坑洞

太多(砂子太多)停車

格數字不明顯。 

1. 柏油路重鋪。 

2. 格子重劃且大格一點。(餐

四正) 

(109 學年度第 1學期總務處回覆) 

已重新畫線。 

Q12.蚊子太多。 裝設捕蚊燈在教室裡。(餐四

心) 

(109 學年度第 1學期總務處回覆) 

已進行消毒。 

Q13.宿舍是否可設冰

箱。 

有時候帶來的水果沒地方冰，

所以希望可以增設。(美二正) 

(109 學年度第 1學期總務處回覆) 

冰箱為冰醫療用品，私人物品無法讓同學

冰。 

Q14.禮堂冷氣是否可

以增設冷氣卡設備。 

有用到禮堂上課時，窗戶打開

還是一樣悶熱，所以希望增

設。(美二正) 

(109 學年度第 1學期總務處回覆) 

因設備關係，無法設置冷氣卡。 

Q15.禮堂的電風扇很

多無法使用。 

希望是否能維修、改善。(美二

正) 

(109 學年度第 1學期總務處回覆) 

已進行報修。 

Q16.美保科美四心、

美四正中廊前外路面

鋪平。 

建議水泥鋪平。(美四心) (109 學年度第 1學期總務處回覆) 

之前已補修。 

Q17.進出機車道轉角

是能裝鏡子。 

加裝鏡子以免出入有危險。(美

四正) 

(109 學年度第 1學期總務處回覆) 

確認位置後加裝。 

 

美保科 

問題 提案班級建議 回覆內容 

Q1. 為什麼學校不能捲髮捲。 希望自修課在教室能捲

髮捲，出教室的門或上

課時不能捲髮捲。（美

二心） 

(109 學年度第 1學期美保科回覆) 

在學校為公共場合，因儀容端正。 

 

 


